

| | | |
|---------------------|-----------------------------|-------------|
| Fecha 27.03.2009 | Sección Estado de México | Página 9 |
|---------------------|-----------------------------|-------------|

GDF exige justicia en abasto de agua

■ El jefe de gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard, consideró que en materia hidráulica no pueden estar discutiendo con la Comisión Nacional del Agua (Conagua) y es necesario contribuir para construir plantas de tratamiento que mejoren la calidad del líquido para la población.

Entrevistado al término de la inauguración de la planta potabilizadora "Acueducto Santa Catarina", en Iztapalapa, criticó la posición la Conagua en torno a la construcción de la planta tratadora de agua en Atotonilco, Hidalgo, al señalar que es importante que se tomen en cuenta las necesidades de la ciudad de México.

